
第 10回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2011 年 9 月 30 日（金）16：00～17：15 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員： （7 名中 6 名出席） 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶応義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   山下 東子（明海大学 教授） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

会社側出席者： 

社 長  室谷 達範 

編成・営業本部長  浅井 洋一 

業務・技術本部長  尾上 一也 

事務局  中林 裕士 安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

審議事項 

・番組「服部幸應の食育のすすめ」について 

 

報告事項 

・番組種別分類結果について 

・2011 年 10 月以降の番組編成内容について 

 

５．議事の概要 

番組「服部幸應の食育のすすめ」についての委員からの主な講評 

・肩が凝らず自然体で見られる番組で、視聴者にも受け入れやすいと思う。 

・番組内容は自分が子供時代に日常的に教わってきた当たり前の内容ではあるが、

現代社会では食育の観点から必要な事だと感じた。 



・散漫な印象を受けたので、もう少し番組全体のメリハリが必要である。 

・食育研究のコーナーは面白いが、データ等の説明があっても良いのではないか。 

・「食育のすすめ」という料理番組なのに、料理を作っている場面もないし、材料や

作り方の説明もなかったのは残念である。 

・テーマを出す時のテロップ表示は、話のポイントが分かりやすくなって良かった。 

 

報告事項 

・番組種別分類結果について、会社側より説明が行われた。 

・2011年 10月以降の番組編成内容について、会社側より説明が行われた。 

 

以上 


